



Las calculadoras en la enseñanza de la matemática

Mario Armando Giordano **Moreno**

México

marioagm1957@gmail.com

Resumen

En este minicurso se mostrarán maneras de hacer uso de las calculadoras Casio a fin de crear actividades para la enseñanza de varios contenidos escolares.

Se podrá observar que las calculadoras ofrecen un medio para el desarrollo de competencias y profundizar en los contenidos matemáticos.

Desde las calculadoras científicas hasta las calculadoras gráficas se tienen diversas posibilidades para tratar los contenidos de la educación media (básica y superior), sin embargo su uso debe tener en cuenta ciertos aspectos para evitar caer solamente en cálculos numéricos, pues debe promover el análisis y la reflexión sobre el contenido matemático.